



**Consejo General de la Abogacía
Española**
Gabinete de Prensa

SEGUIMIENTO DE PRENSA



Resumen de:

**23 de agosto de 2010
Resumen Colegial**



RESUMEN COLEGIAL

López Graña deja el decanato de los abogados al no optar a la reelección
EL PROGRESO

El Progreso

Galiciae

LUGO

López Graña deja el decanato de los abogados al no optar a reelección

Etiquetas: Lugo, veterinarios, reelección, abogados, decanato, López Graña

M. M. L. (Lugo). José Antonio López Graña dejará el decanato del Colegio de Abogados de Lugo el próximo mes de diciembre, cuando se celebren elecciones para renovar siete cargos de los nueve que integran la junta directiva, entre ellos el de decano. López Graña ha decidido no presentarse a la reelección y cerrar así un período de diez años -dos mandatos- al frente de la organización colegial.

«Estoy encantado y me siento muy satisfecho de esta etapa, pero creo que diez años ya es mucho tiempo y es hora de que alguien coja el relevo y venga con ideas nuevas o con las mismas, pero que las aplique otra persona», explicó el decano de los abogados lucense. López Graña suma a esta trayectoria otros dos mandatos como presidente del Consello da Avogacía Galega «y ya es demasiado», apuntó.

Las elecciones tendrán lugar el día 13 de diciembre, y el plazo para presentar candidaturas se termina el 12 de noviembre. Además del cargo de decano, habrá elecciones también para los puestos de vicedecano, los diputados segundo, cuarto y quinto, bibliotecario y secretario. Estos cargos están desempeñados en la actualidad por Mercedes Paula Alvarellos Fondo, Manuel Santiago Sexto, José Carlos Fernández Merino, Margarita Muñoz Meilán, Esperanza Ferreiro Abelairas y Xosé Manuel Fernández Varela.

Las listas son abiertas y pueden presentarse candidaturas de modo individual y para un cargo específico, aunque lo habitual es que sea completa.

Veterinarios

Otro órgano colegial lucense que se encuentra inmerso en el proceso electoral es Colegio de Veterinarios, que celebrará elecciones el próximo día 2 de septiembre.

En este caso, se presentan dos candidaturas, una de ellas encabezada por la actual decana Patricia González-Seco Vijande, a la que acompañan Daniel Carballo Penelas; Juan Carlos Castro Lage, Lourdes Celeiro Páez, María Jesús García Gómez, Alberto García Taboada y Antonio González Cantalapedra. Algunos de los integrantes de la lista pertenecen ya a la junta directiva.

La candidatura que rivalizará con la de la actual decana es la encabezada por la veterinaria clínica Ana María López Pombo, que también formó parte de la actual junta directiva. En la propuesta también participan Carolina Pardo Martínez, Manuel Ángel Fernández Sánchez, Ana González Vázquez, Álvaro Alarcón Fole, José López Fernández y José Manuel Fernández Santamarina.

La votación tendrá lugar en la sede del colegio, en la calle Ramón y Cajal, entre las 10.00 y las 18.00 horas.

20/08/2010